

Richtfest: Neubau bei Kramp & Kramp geht gut voran



Lemgo-Lieme. Wie geplant, konnte im Juli auf dem Firmengelände des Gebäuderestaurierungsdienstes Kramp & Kramp das Richtfest stattfinden. Zahlreiche Vertreter aus Politik und Wirtschaft, Freunde und Nachbarn und nicht zuletzt viele Baubeteiligte hatten die Einladung angenommen und waren freitagabends mit dabei, als die Zimmermeister Ingo Eichmann und Sebastian Gehle zusammen mit ihrem Team den Richtkranz auf den Dachfirst hoben. Nach dem Richtspruch durch Ingo Eichmann durfte Bauherr Guido Kramp den letzten Nagel ins Gebälk schlagen. In einer persönlichen Rede dankte Guido Kramp seiner Familie und dem Kramp-Team: So ein Projekt fordere Kraft und Nerven und sei nur mit großer Unterstützung und Manpower umsetzbar. Besonders stolz sei der Bauherr darauf, dass alle Aufträge an ausführende Bauhandwerker aus Lippe vergeben werden konnten. „Regionalität und die Stärkung der heimischen Wirtschaft ist uns sehr wichtig“, wird Guido Kramp im Bericht zitiert. Daniel Wahren und Band waren aus Detmold angereist und sorgten für das musikalische Rahmenprogramm.

Fotos: Kramp & Kramp

